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Câmara arquiva processante contra 
Thálitha, Adriana e Nenê do São João
Comissão sofreu com desistências e alegou falta de tempo hábil; investigação focou acusações

Após mais de cinco meses 
e um verdadeiro “troca-troca” 
de membros na comissão pro-
cessante, a Câmara arquivou 
por 10 votos a 1 a denúncia 
sobre as vereadoras Thálitha 
Barboza (PT) e Adriana Vieira 
(PTB) pela divulgação do áudio 
vazado de Rogéria Lucas (Pode-
mos) em um caso de suposto 
esquema de compra de votos 
em Cachoeira Paulista. Além 
da dupla, Nenê do São João 
(PSB) também era réu no pro-
cesso, solicitado pelo próprio 
parlamentar.

No dia 30 de maio, o par-
lamentar fez uma denúncia 
contra si mesmo com o pro-
pósito de investigar a suspeita 
de negociação de votos a favor 
do ex-prefeito Edson Mota (PL). 
Nenê foi apontado, em vídeo 
divulgado nas redes sociais, 
com voz de Rogéria Lucas, de 
estar negociando votos na Casa 
a favor de Mota. Já Thálitha 
e Adriana foram acusadas de 
descontextualizar os fatos e 
divulgar a gravação de Rogéria 
de forma inadequada.

Durante a sessão, após a lei-
tura do parecer final da comis-
são formada pelo presidente 
Max Barros (União), o relator 
Felipe Piscina (União) e o mem-
bro Rodolpho Borges (Rede), 
que pediu o arquivamento 
do caso, a Câmara aprovou o 
apontamento da processante. 
Foram dez votos favoráveis 
para o encerramento das in-
vestigações e 1 voto contrário. 
Apenas Nenê do São João foi 
contra o arquivamento.

A justificativa para o arqui-
vamento da processante foi 
que não havia mais tempo hábil 
para realização dos trabalhos 
de investigação, já que o prazo 
tinha terminado. 

Max colocou a culpa na cole-

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

o último a ser sorteado para 
compor a comissão, também 
comentou sobre o pedido de 
arquivamento da processante. 
“Eu fui o último a entrar nes-
sa comissão, não tinha mais 
ninguém nessa Casa, todos 
entraram e renunciaram. A 
defesa da Thálitha e da Adriana 
baseou-se no decreto 20.167, 
dizendo que perdeu totalmente 
o efeito essa processante, haja 
vista que o prazo não foi feito 
da forma adequada, então não 
podemos dar andamento numa 
processante que já estava nula”, 
destacou.

Procurada pela reporta-

ga de tribuna, Ângela Protetora 
(MDB), alegando que ela levou 
dois meses para renunciar a 
sua vaga. “Como outros verea-
dores não queriam fazer parte 
da comissão, automaticamente 
eles protocolaram o mais rápi-
do possível a sua renúncia. Já a 
vereadora Ângela ficou mais de 
dois meses com o documento 
parado. Como que a comissão 
vai dar andamento nos traba-
lhos? Porque não tem tempo 
hábil para fazer os trabalhos. 
Ficou nessa Casa dois meses 
parado por irresponsabilidade 
da vereadora Ângela”, atacou . 

Rodolpho Borges, que foi 

teve seu áudio vazado, para 
a apuração. Mas ela também 
abdicou de sua vaga no dia 4 
de julho. Em 1 de agosto foi a 
vez da Ângela Protetora (MDB) 
deixar a investigação, e por 
fim, no dia 12 de setembro, 
Carlinhos da Saúde (PL) foi o 
último a pedir para sair. O que 
mais chama a atenção é que o 
conteúdo do áudio vazado de 
Rogéria nunca foi investigado, 
mas sim a forma como o ma-
terial foi divulgado e acabou 
virando foco da comissão.

Duas denúncias feitas por 
moradoras de Cachoeira com 
o objetivo de investigar o áu-
dio vazado e os vereadores 
envolvidos foram rejeitadas 
pela Câmara. A primeira soli-
citação de processante, feita 
pela moradora Helena Haritidis 
Luiz, foi rejeitada por 7 votos 
a 4. A segunda solicitação, da 
moradora Íris Mary Batista de 
Assis, também foi rejeitada, 
desta vez por 9 votos a 3.

O áudio vazado de Rogéria e 
o suposto esquema de compra 
de votos movimentou Cacho-
eira Paulista desde o final de 
maio. Rogéria foi flagrada em 
um áudio em que revela que 
três parlamentares teriam sido 
pagos para votar a favor das 
contas do ex-prefeito. Na gra-
vação, ela conta que pediu que 
Mota assumisse as prestações 
do seu carro e cita Nenê como 
autor de oferta de R$ 5 mil, a 
mando de Mota, para aprovar 
suas contas e ir contra o pare-
cer do TCE (Tribunal de Contas 
do Estado).

Rogéria disse ainda que 
Ângela teria recebido R$ 5 
mil e que Carlinhos da Saúde 
teve as prestações de seu carro 
pagas por Mota. O nome do 
vereador Dil também é citado 
no suposto esquema armado 
para favorecer o ex-prefeito e 
não atrapalhar a sua possível 
candidatura na próxima elei-
ção, em 2024.

gem do Jornal Atos, Ângela 
comentou sobre sua saída da 
comissão. “Eu fui sorteada e 
depois saí também, não sei 
quanto tempo eu fiquei com 
a citação em mãos. Não me 
vejo com competência para 
analisar, ainda mais algo que 
eu fui citada e não procede de 
jeito nenhum”.

Um dos focos do processo, 
Thálitha utilizou as suas redes 
sociais para falar sobre o ar-
quivamento da processante e 
lembrou que o caso segue em 
investigação na Justiça. “A co-
missão dessa processante, além 
de não comprovar as alegações 

impostas contra nosso man-
dato, também deixou passar o 
prazo legal”.

Entra e sai – Desde o dia da 
abertura da processante contra 
Thálitha, Adriana e Nenê, inú-
meros parlamentares fizeram 
parte de sua composição. Luiz 
Gonzaga Brejão (Podemos) foi 
o primeiro a renunciar à sua 
vaga na comissão, no dia 6 de 
junho, alegando foro íntimo. 
Na sessão, realizada no dia 20 
de junho foi a vez de Agenor do 
Todico (PL) e Dil Fonseca (PSD) 
pedirem para sair. A mesma 
sessão indicou Rogéria Lucas, 
exatamente a vereadora que 

Foto: Arquivo Atos

Nenê do São João (esq.) denunciou Thálitha e Adriana (dir.), sobre vazamento de áudio de Rogéria (centro); processo arquivado na Câmara

Pinda retoma apoio social para o Bem Viver
Ação tem investimento federal de quase R$ 1 milhão; projeto contempla 1.536 famílias de baixa renda

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba retomou nesta 
semana um programa des-
tinado a contribuir para o 
desenvolvimento econômico, 
educacional e socioemocional 
dos moradores do residencial 
Bem Viver, no bairro Arare-
tama. Com duração de um 
ano, a realização do projeto 
conta com um recurso federal 
de aproximadamente R$ 1 
milhão.

A ação é desenvolvida por 
um grupo de profissionais 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

central “promover ações de 
caráter informativo, educativo 
e sócio-organizativo junto aos 
moradores, de forma a promo-
ver a participação cidadã, favo-
recer a gestão condominial e 
a correta apropriação dos es-
paços coletivos na perspectiva 
de contribuir para fortalecer a 
melhoria da qualidade de vida 
sustentável dessas famílias 
(trecho da nota)”. 

Iniciado em 3 de agosto des-
te ano, o projeto foi paralisado 
pouco mais de um mês depois 
devido a questões burocráti-
cas federais. Autorizada pelo 
Governo Federal, a retomada 
do projeto garantiu que nesta 

contratado pelo munícipio e 
supervisionado pela equipe 
da secretaria de Habitação 
de Pindamonhangaba. Com 
o objetivo de contemplar as 
1.536 famílias do residencial, 
a iniciativa oferece aos jovens 
e adultos cursos profissionali-
zantes e palestras relacionadas 
a temas como educação, meio 
ambiente, gestão do orçamen-
to familiar, convivência social 
e respeito ao próximo e ao pa-
trimônio público. As crianças 
e adolescentes participam de 
atividades educativas, esporti-
vas e culturais. 

De acordo com o município, 
o programa tem como objetivo 

semana fossem iniciadas as 
aulas de copeira para crianças, 
e abertas as inscrições para 
os cursos profissionalizantes 
de manicure, maquiagem e 
de designer de sobrancelhas.

Abrigando cerca de dez mil 
moradores de baixo poder 
aquisitivo, o Bem Viver conta 
com 1.536 apartamentos, duas 
escolas, uma creche, uma UBS 
(Unidade Básica de Saúde), 
uma quadra poliesportiva e 
uma praça. Construído por 
meio de um investimento de 
R$138 milhões, proveniente 
dos programas “Morar Bem, 
Viver Melhor”, do Estado e 
“Minha Casa Minha Vida”, do 
Governo Federal, o empreen-
dimento habitacional foi inau-
gurado em 22 de fevereiro de 
2018, pelo então governador 
Geraldo Alckmin (PSB), atual 
vice-presidente da República.

Foto: Reprodução

Crianças do Residencial Bem Viver, em Pinda; retomada de ação social
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Depois de 26 anos e dívida de R$ 45 milhões, 
Mineiro e Marton anunciam fim da intervenção
Mesa administrativa toma posse e planeja ala psiquiátrica e convênios; aposta em ações de economia

A noite da terça-feira (7) 
pode ser considerada um mar-
co para a vida dos cachoeiren-
ses. Após 26 anos, o prefeito 
de Cachoeira Paulista, Antônio 
Carlos Mineiro (MDB), e o 
gestor Renato Marton anun-
ciaram o fim da intervenção 
municipal na Santa Casa de 
Misericórdia São José. A nova 
mesa administrativa do hos-
pital também tomou posse e 
deu início aos trabalhos com 
a missão de amenizar a dívida 
de R$ 45 milhões.

O empresário Renato Mar-
ton, que possui experiência no 
setor de saúde, assumiu como 
interventor do hospital no dia 
1 de setembro com o objetivo 
de reativar o centro cirúrgico 
e retirar a intervenção da 
Prefeitura. Com a mudança, 
ele passa a assumir agora o 
cargo de diretor administra-
tivo do local. “É um momento 
histórico para Cachoeira. 
Junto ao prefeito, decidimos 
pela retirada da intervenção. 
A gente objetiva fazer a Santa 
Casa voltar ao que era antes, 
voltar a andar com as próprias 
pernas”, comemorou Marton.

Após dois meses de traba-
lho à frente do hospital, o novo 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

nossa economia investida na 
própria Santa Casa, porque 
a gente não estava gerindo 
os recursos, a gente estava 
pagando conta”, ponderou 
Capucho.

Marton destacou que uma 
das metas é abrir uma ala psi-
quiátrica na Santa Casa, cuja 
incidência vem crescendo, e 
que o centro cirúrgico já está 
pronto, faltando a construção 
do expurgo. 

“A gente está em busca de 
abrir uma ala psiquiátrica na 
Santa Casa. O setor já está 
pronto, só vamos fazer adap-
tações para que possamos 
receber os pacientes e tirar a 
liberação dos órgãos compe-
tentes”, afirmou o diretor, que 
prevê que o centro cirúrgico 
volte a funcionar em 2024. 
“A legislação da Vigilância 
Sanitária mudou, agora não 
conseguimos mais liberar só 
por alas, e sim pelo hospital 
inteiro. Então provavelmente 
a gente consiga já para o ano 
que vem”.

Mineiro contou que a situ-
ação da Santa Casa foi uma 
das coisas que o impulsionou 
a entrar na carreira política. “A 
decadência foi muito grande 
depois da intervenção, porque 
contratava-se funcionário 
para trabalhar no posto de 
saúde, para capinar a rua, e 

diretor administrativo já con-
seguiu a liberação do Corpo 
de Bombeiros, três certidões 
negativas de débitos e uma 
economia de mais de R$ 100 
mil com cortes em despesas 
consideradas desnecessárias. 
A missão agora é continuar 
com a humanização dos aten-
dimentos no Pronto Socorro, 
voltar com o funcionamento 
do centro cirúrgico e trazer 
para a Santa Casa convênios 
como Unimed, SulAmérica. 
Entre os obstáculos, a dívida 
acumulada em R$ 45 milhões.

“Já melhoramos bastante 
no atendimento, já temos 
muitas empresas procurando 
a gente, já estamos trabalhan-
do em cima de protocolos, e 
hoje a gente já conseguiu a 
liberação do Corpo de Bombei-
ros, que já é um passo muito 
grande”, destacou Marton.

A secretária de Governo, 
Patrícia Andrade, e o secretá-
rio de Finanças, Thales Satim, 
também participaram da reu-
nião de posse da nova mesa 
administrativa. O assessor 
jurídico do hospital, Gustavo 
Capucho, também presente no 
encontro, afirmou que o fim 
da intervenção era muito im-
portante para a entidade. “Era 
necessário o fim da interven-
ção para que a gente pudesse 
gerir os nossos recursos, ter a 

início da intervenção, todas 
as medidas tomadas foram 
desastrosas para a entidade. 
Quando fizeram a interven-
ção a dívida da Santa Casa 
correspondia a algo em torno 
de R$ 900 mil, hoje acumula 
uma dívida de mais de R$ 45 
milhões”.

Foto: Reprodução SCMSJ

Reunião entre representantes da Prefeitura e da Santa Casa; fim de intervenção e novos planos em Cachoeira

os contratos da Prefeitura 
eram todos feitos pela Santa 
Casa. Era um absurdo isso, 
eles estavam assassinando a 
Santa Casa. Na última gestão 
houve as divulgações de que o 
hospital ia a leilão, e eu fiquei 
indignado com isso, pensava 
que não era possível a Santa 

Casa ir a leilão por causa de 
dívida trabalhista”. 

O prefeito afirmou que 
os desafios pela frente são 
muitos e que o maior deles é 
a falta de recursos, mas que 
acredita na capacidade técni-
ca de Marton para recuperar 
a saúde na cidade. “Desde o 

Saúde de Piquete contrata 
pediatra para ambulatorial
Prefeitura coloca profissional para visitar postos de saúde 
durante todo o mês; atendimento disponível por 12 horas

Os moradores de Piquete 
passaram a contar com o 
atendimento de uma médi-
ca pediatra nas consultas 
ambulatoriais. Até a nova 
contratação, as crianças eram 
encaminhadas para o Pronto 
Atendimento nos casos de 
urgência/emergência.

De acordo com o secretário 
de Saúde, Luiz Humberto Lei-
te, no PA, o pediatra chega a 
atender de 500 a 600 crianças 
por mês. “O especialista fica no 
local todos os dias, das 7h às 
19h”, contou. 

Leite acredita que com a 
nova especialidade no am-
bulatório de especialidades, 
o número de atendimentos 
no PA deve reduzir. “Isso vai 
acontecer porque muitos pais 
levavam crianças ao PA no 
intuito de consulta, e o aten-
dimento lá não é para isso”.

A pediatra ambulatorial 
vai percorrer as unidades de 
saúde durante o mês de no-
vembro. “Piquete tem quatro 
unidades de saúde e a pediatra 

Da Redação
Piquete

unidades de saúde deve agen-
dar, em média, 25 crianças 
por mês, dando prioridade 
àquelas com até seis meses. 
“As crianças de até seis meses 
deverão passar pela pediatra 
mensalmente para acompa-
nhamento. As demais será 
conforme a necessidade”, 
explicou o secretário.

vai passar uma semana em 
cada uma para conhecer o mé-
dico do local, as demandas e os 
pacientes. Depois ela vai para 
o Ambulatório de Especialida-
des onde será o atendimento 
fixo”, revelou.

Serão cerca de cem con-
sultas por mês, sempre às 
quintas-feiras. Cada uma das 

Foto:Arquivo Atos

Hospital de Piquete; Prefeitura anuncia novas contratações na saúde
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        SABAP - Sociedade Amigos do Bairro do Pedregulho 
             ==========================FUNDADA EM 23/11/1958========================= 

–
–

–

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 

A SABAP – SOCIEDADE AMIGOS DO BAIRRO DO PEDREGULHO, com sua sede à Rua 

Antenor de Vasconcelos Cardoso, 33, Bairro Pedregulho – Guaratinguetá/SP, através de sua 

Diretoria, devidamente representada por seu atual Presidente José Roberto Caetano, com 

sustentação nos artigos 28 IV e 29 III de seu Estatuto CONVOCA através do presente edital,  

para a Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada em sua sede na Rua Antenor 

de Vasconcelos Cardoso nº 33 – Bairro do Pedregulho, no dia 24/11/2023, às 19:00 horas 

em primeira convocação, com a presença mínima de 10 membros do conselho e 1/5 dos 

associados  votantes ou 30 min. após, com qualquer número de associados, com a seguinte 

ordem do dia: 

1. Votação do Aumento da Mensalidade. 

 

 
    Guaratinguetá, 14 de novembro de 2023. 
 
 
    José Roberto Caetano 

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

        

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 076/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 371/2023

OBJETO“REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE POSTES 
PARA ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXTERNA, DE ACORDO COM AS ESPECIFICAÇÕES 
CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”.
Abertura: 16/11/2023 – Sessão Pública: 01/12/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e www.
novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 14 de novembro de 2023.

JOSÉ ROGÉRIO MARTINS
Secretário Municipal de Cultura, Esporte, Lazer e Juventude

 

O Serviço de Obras Sociais 
Convoca a Assembleia Geral em caráter extraordinário 
para comparecer a sede situado na rua: Dona Nenê 
Figueiredo, nº81, Campo do Galvão, no dia 23/11/2023 
às 19 horas, com o objetivo de alterar o Estatuto Social. 

        SABAP - Sociedade Amigos do Bairro do Pedregulho 
             ==========================FUNDADA EM 23/11/1958========================= 

–
–

–

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 

A SABAP – SOCIEDADE AMIGOS DO BAIRRO DO PEDREGULHO, com sua sede à Rua 

Antenor de Vasconcelos Cardoso, 33, Bairro Pedregulho – Guaratinguetá/SP, através de sua 

Diretoria, devidamente representada por seu atual Presidente José Roberto Caetano, pela 

derradeira vez, CONVOCA o Sr. Celso Moreno, através do presente edital,  para comparecer 

à reunião junto a esta diretoria, sobre assunto de Vosso interesse, que será realizada  na 

sede do Clube na Rua Antenor de Vasconcelos Cardoso nº 33 – Bairro do Pedregulho, no 
dia 23/11/2023, às 19:00 horas. 

 

 
    Guaratinguetá, 14 de novembro de 2023. 
 
 
    José Roberto Caetano 

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 079/23. Objeto: 
Registro de preços para futura prestação de serviço de empresa especializada para 
digitalização de prontuários funcionais com autenticação digital, certificado pela 
infraestrutura de chaves públicas brasileira -ICP-Brasil, com fornecimento de software 
para gerenciamento eletrônico de documentos destinados à Secretaria Municipal 
de Saúde.  Edital e local da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 
01/12/2023 às 10:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 152/23. Objeto: 
Contratação de empresa especializada para a prestação de serviço de instalação de 
aparelhos de ar condicionado. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão 
pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE 
CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 01/12/2023 às 15:30 horas.

Aviso de Prorrogação de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 145/23. 
Objeto: Contratação de serviço de instalação de sistema de irrigação automatizada 
no viveiro municipal de Guaratinguetá. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da 
sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO 
JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 01/12/2023 às 
13:30 horas.

Aviso de 2ª Prorrogação de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 141/23. 
Objeto: Aquisição de veículo novo para atender as necessidades da Secretaria 
Municipal de Turismo e Lazer. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão 
pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE 
CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 01/12/2023 às 09:30 horas.

Aviso de Reabertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 061/23. Objeto: 
Registro de preços para futura aquisição de equipamentos médicos hospitalares para 
as unidades de Saúde, destinados a Secretaria Municipal de Saúde.  Edital e local 
da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 01/12/2023 às 09:00 horas.

Aviso de Reabertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 058/23. 
Objeto: Contratação de serviço técnico especializado em manutenção corretiva e 
preventiva em equipamentos odontológicos a fim de preservar o bom funcionamento 
dos aparelhos e o andamento dos trabalhos quanto ao atendimento aos pacientes, 
pelo período de 12 meses.  Edital e local da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data 
da sessão: 01/12/2023 às 13:30 horas.

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

        

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 031/2023.
PROCESSO DE COMPRA Nº 330/2023

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO 
DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM APLICAÇÃO DE LARVICIDA E ASPERSÃO DE 
GALERIAS PARA CONTROLE DE LARVAS DOS MOSQUITOS AEDES AEGYPTI, 
BORRACHUDOS E MOSQUITOS PÓLVORA NAS ZONAS URBANA E RURAL DO 
MUNICÍPIO; SERVIÇOS DE INSETICIDA COM CARRO FUMACÊ NAS RUAS DO 
MUNICÍPIO E ASPERSÃO NAS GALERIAS PARA CONTROLE DOS MOSQUITOS, 
BEM COMO PARA APLICAÇÃO DE RATICIDA E ASPERSÃO EM GALERIAS PARA 
CONTROLE DE RATOS, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO 
ANEXO I DO EDITAL”.
Abertura: 17/11/2023 – Sessão Pública: 01/12/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelo site www.cruzeiro.sp.gov.br, a partir da 
data de abertura.
Cruzeiro, 16 de novembro de 2023.

JBRUNA RIBEIRO XAVIER
Secretária Municipal de Saúde

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

        

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 077/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 372/2023

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
ABSORVENTES HIGIÊNICOS DESCARTÁVEIS DESTINADOS À DISTRIBUIÇÃO 
NAS ESCOLAS PÚBLICAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, DE ACORDO COM 
ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”.
Abertura: 17/11/2023 – Sessão Pública: 04/12/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e www.
novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 16 de novembro de 2023.

MARIO FLAVIO SILVA COSTA
Secretário Municipal Da Educação

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

Pregão Presencial Nº 14/2023 - PROC. Nº 562/2023
O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Presencial, do tipo maior desconto por item, cujo objeto é o Contratação de empresa 
especializada no fornecimento de combustível Gasolina Comum, Óleo Diesel e Óleo Diesel 
S10, para abastecimento dos veículos pertencentes à frota da Prefeitura de Lorena, a 
realizar-se às 09h30min do dia 30 de novembro de 2023, no Prédio da Prefeitura Municipal 
de Lorena na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situados à Avenida 
Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, ramal 
3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

CHAMAMENTO PÚBLICO
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade
CHAMAMENTO PUBLICO, cujo o Fundo de Apoio ao Desporto Não Profissional
(FADENP) comunica que partir do dia 01 de dezembro de 2023 (sexta-feira) até
o dia 08 de dezembro de 2023 (sexta-feira), receberá, na Recepção do Centro
Social Urbano ( CSU), sede da Secretaria de Esporte e Lazer, os PROJETOS
ESPORTIVOS PARA O ANO DE 2024, o edital encontra-se disponível através
do site : http://www.lorena.sp.gov.br/.
Informações (12) Telefone: 3157-8767 das 09h às 17h.

Prefeito Aguilar Júnior tem bens bloqueados 
após apontamento de gratificações irregulares
Seis servidores são acusados de receber bonificações; Prefeitura garante não agir contrário ao estipulado na lei

Foto: Reprodução PMC

A determinação do blo-
queio de bens do prefeito 
de Caraguatatuba, Aguilar 
Júnior (PL), e de outros seis 
servidores municipais, cau-
sou impacto no cenário polí-
tico da cidade. A decisão do 
juiz Walter de Oliveira Junior 
foca processo aberto após 
acusações de recebimentos 
de gratificações irregulares.

A medida atende a um 
pedido liminar do Ministé-
rio Público, que propôs uma 
ação civil pública por atos de 
improbidade administrativa 
contra os servidores. A ação 
alega que o Executivo efetuou 
repasses de recursos públi-
cos a servidores, violando 
determinação judicial e cau-

Da Redação
Caraguatatuba

Adin foi aceita pelo Tribunal 
de Justiça e um acórdão foi 
publicado. “Se valendo de 
instrumentos jurídicos, o 
Município entrou com um re-
curso chamado Embargos de 
Declaração, com efeitos sus-
pensivos contra a decisão”.

A Prefeitura revelou que 
após não ter sido concedido 
o efeito suspensivo, cumpriu 
a decisão e cessou qualquer 
pagamento dos encargos 
especiais para 945 servi-
dores. Foram dois meses de 
pagamentos de encargos es-
peciais entre a publicação do 
acórdão até a decisão que não 
concedeu o efeito suspensivo 
aos embargos de declaração, 
“... a ação ainda está em curso 
nos Tribunais Superiores, 
ou seja, não é um processo 
transitado em julgado. Em 
relação à Ação Civil Pública, a 
Justiça proferiu uma decisão 
em caráter liminar, e até o 
momento o prefeito não foi 
citado da decisão”.

Para a Prefeitura de Cara-
guatatuba não houve dolo, 
não houve má-fé e o paga-
mento foi efetuado legalmen-
te até a data da não conces-
são dos efeitos suspensivos 
aos embargos de declaração, 
havendo comprovada con-
traprestação dos serviços 
por parte dos funcionários 
beneficiados.

O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Júnior, que responde por gratificações; ação de bloqueio judicial

sando prejuízo aos cofres 
públicos. A decisão judicial 
destaca que há “indícios 
robustos da ocorrência de 
atos dolosos de improbidade 
administrativa” e que a me-
dida visa garantir o “integral 
ressarcimento dos danos cau-
sados ao patrimônio público 
municipal”.

O bloqueio abrange bens 
imóveis e móveis (veículos) de 
Aguilar Júnior e dos demais 
servidores envolvidos no 
caso. No entanto, a decisão 
não afeta as contas bancárias 
dos envolvidos, ressalvando 
que, caso a prática dos atos 
ilegais seja comprovada, 
poderá ser deferida a me-
dida de bloqueio de ativos 
financeiros.

Outro lado – Em nota 
enviada à redação do Jornal 
Atos, a Prefeitura de Cara-
guatatuba informou que “a 
Lei de Encargos Especiais foi 
criada no início da década de 
2010 na gestão do ex-prefei-
to (Antônio Carlos da Silva 
– PSD) para pagamento de 
gratificações aos servidores 
públicos. Entre 2014 e 2016, 
pelo menos 1.614 servidores 
tinham o benefício”.

Segundo a nota, em 2020 
foi proposta em 2ª instân-
cia uma Adin (Ação Direta 
de Inconstitucionalidade) 
contra a lei. A partir disso, a 
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Câmara devolve R$ 500 mil do duodécimo para Potim
De acordo com o Município, valor repassado pelo Legislativo deve ser utilizado em plano de obras de recapeamento asfáltico

A Câmara de Potim devol-
veu, na segunda-feira (30), 
R$ 500 mil do duodécimo 
para a Prefeitura. Segundo 
a presidente da Casa, Cecília 
Nogueira (União Brasil), o 
repasse segue orientação do 
TCE (Tribunal de Contas do 
Estado) para que o dinheiro 
economizado seja devolvido 
mensalmente para o Exe-
cutivo. 

Segundo a Câmara, há 
previsão de se fazer outras 
duas devoluções, que devem 
totalizar entre R$ 400 mil 
e R$ 600 mil. “A ideia de se 

Andréa Moroni
Potim

devolver agora é para que o 
Executivo use esse recurso 
ainda este ano”. Pela lei, 
a Prefeitura repassa para 
Câmara R$ 285.133,34 por 
mês referente ao duodécimo, 
que dá R$ 3.421.600,08 por 
ano.

A prefeita de Potim, Érica 
Soler (PL), disse que as ver-

bas devolvidas pela Câmara 
serão aplicadas em políticas 
públicas na área de mobili-
dade urbana no município. 
“Tudo indica que esses re-
cursos serão direcionados 
para obras de recapeamento 
asfáltico, visando melhorias 
na infraestrutura de nossa 
cidade”. 

A sede do Executivo de Potim, que recebeu novo repasse de R$ 500 mil

Foto: Arquivo Atos

Contrariando seu parecer 
inicial, o TCE-SP (Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo) aprovou, no último dia 
8, as contas públicas de Pin-
damonhangaba referentes ao 
exercício de 2020. A revisão do 
veredicto ocorreu após a Pre-
feitura apresentar uma série 
de justificativas e documentos 
ao órgão.

Após decisão unânime de 
seus conselheiros, o TCE-SP 
recomendou à Câmara apro-
var as contas municipais de 
2020, último ano do primeiro 
mandato do prefeito Isael Do-
mingues (PL).

Anteriormente, os conse-
lheiros haviam se posicionado 
de forma favorável à reprova-
ção das contas devido a dois 
fatores, sendo o principal deles 
a falta de apresentação de do-
cumentação satisfatória que 
justificasse a compensação 
de encargos previdenciários 
promovida pela Prefeitura. Já 

Da Redação
Pindamonhangaba

o segundo fator que desagra-
dou os técnicos na prestação 
de contas foi a ausência de 
informações quanto à apli-
cação do índice de aumento 
para o funcionalismo público 
municipal.

Comunicada sobre o pare-
cer inicial, a equipe comanda-
da por Isael, após providenciar 
documentos e elaborar res-
postas para os apontamentos 
dos conselheiros, solicitou ao 
órgão o reexame da prestação 
de contas de 2020. “Enviamos 
documentações, explicamos os 
fundamentos da compensação 
de encargos previdenciários 
que realizamos neste ano, as 
tratativas com a Receita Fede-
ral e também a questão do au-
mento do servidor público rea-
lizado dentro do INPC (Índice 
de Preços ao Consumidor) do 
período anterior, permitindo 
a revisão dos fundamentos do 
parecer prévio e a aprovação 
das nossas contas”, explicou o 
prefeito.

Com o novo parecer, o atual 
governo municipal coleciona 
as aprovações, por parte do 

TCE-SP, das contas de seus 
cinco primeiros anos de atu-
ação, no caso de 2017 a 2021. 
“Desde o início do primeiro 
mandato até o atual, todas as 
prestações de contas submeti-
das à apreciação do TCE-SP fo-
ram aprovadas, demonstrando 
um compromisso efetivo com 
a responsabilidade fiscal e 
uma gestão pública criterio-
sa. Este histórico reforça a 
consistência na condução fi-
nanceira, evidenciando ainda 
a dedicação à transparência e 
à eficiência na administração 
dos recursos municipais”, 
destacou Isael.

Com a emissão do relatório 
final do TCE-SP, a Câmara de 
Pindamonhangaba deve, até 
o fim deste ano, analisar a 
prestação das contas públicas 
de 2020 e determinar sua 
aprovação ou rejeição. As 
contas referentes ao exercí-
cio de 2022 estão em fase de 
análise pelos conselheiros do 
TCE-SP, mas segundo a Prefei-
tura, apresentam indicativos 
positivos que sugerem sua 
aprovação.

Depois de revisão, TCE aprova contas 
públicas de 2020 de Pindamonhangaba
Isael coleciona aprovações de 2017 a 2021; exercício de 2022 segue em análise pelos conselheiros

Foto: Divulgação PMP

O prefeito de Pinda Isael Dominguies e o presidente da Câmara, Norbertinho; contas são aprovadas pelo TCE

Em outra ação, a Câmara 
realizou, na terça-feira (31), 
uma sessão extraordinária 
para votar projeto do Exe-
cutivo que prevê crédito 
adicional, no valor de R$ 5 
milhões, para ser aplicado 
em várias secretarias, in-
clusive para o pagamento 
de pessoal.


